



patient-informiert-sich.de

Mach mit... heißt die größte, jemals in Bayern organisierte Protestveranstaltung. 60.000 Bürger finden Platz im Münchner Olympiastadion um den Plänen der Kapitalgesellschaften die Stirn zu bieten und sich einzumischen.

Das Motto unseres Massenprotestes am Sonntag den 13. September 2009: Stopp dem Ausverkauf unseres Gesundheitswesens an Heuschreckeninvestoren

Bürgerpatienten aus ganz Deutschland organisieren sich zum größten Sonntagsausflug. Dem Verkauf unseres Gesundheitswesens an Kapitalgesellschaften widersetzen sich im Schulterschluss, Gesunde und Kranke, Eltern und Großeltern, Kinder und Jugendliche, Schüler und Studenten, Hausärzte, Fachärzte, Therapeuten, Apotheker, Krankenschwestern, Pfleger, Selbsthilfegruppen, medizinische Fachangestellte, Landfrauen, Landwirte, kirchliche Gruppen, Bürgermeister, Pfarrer, Lehrer und Erzieher! Zusammen fordern wir eine grundsätzliche gesundheitspolitische Wende. Mensch und Medizin dürfen nicht Sache der Gesundheitsindustrie und deren Konzerne werden.

WIR KLAGEN an: Den Angriff auf unsere Kassenbeiträge durch die Kapitalgesellschaften und deren ungehinderte Expansion, sowie die Gier der Gesundheitsindustrie die den Tod unseres solidarischen gerechten und humanen Gesundheitswesens verursachen!

Kommen Sie nach München! Bringen Sie Ihre Familie und Freunde mit, zeigen Sie durch Ihre Anwesenheit - WIR LASSEN DAS NICHT ZU! Organisieren Sie einen Familienausflug der besonderen Art. Machen Sie mit beim Schulterschluss gegen den Ausverkauf der Menschenrechte, der Patienten und der Gesundheitsknechte!

Mach mit.. es ist das Gebot der Stunde, durch ein Geschlossenes NEIN von uns BürgerInnen den Verkauf unseres Gesundheitssystems an nationale und internationale Investoren zu verhindern. Bieten wir der Gesundheitsindustrie und deren politischen Helfern die Stirn, damit wir im Krankheitsfall **nicht** zur Gewinn bringenden Ware werden.

Wir protestieren mit Unterstützung einer großen Big Band, mit Kabarett und Theater, es werden namhafte Vertreter aller gesellschaftlichen Gruppen sprechen. Wir haben den Landesvater eingeladen, um uns die Sicht der Bayerischen Landesregierung zu diesem brisanten Thema darzulegen. Dabei sein ist alles: Gesunde und Kranke, Alte und Junge, zeigen am 13. September im Münchner Olympiastadion Flagge und Solidarität! Jung für alt und gesund für krank, zusammen gegen die Gesundheitsmafia!

Mach mit – denn nur wer wagt gewinnt

Initiative Bürger-Schulterschluss

www.patient-informiert-sich.de

Renate Hartwig